

Communiqué de presse

Un CAD à Court, c'est pour bientôt !

Le projet de chauffage à distance au bois (CAD) de Court est entré dans sa dernière phase de planification. La demande de permis de construire sera déposée cette fin d'année à la Préfecture et les premiers bâtiments devraient être raccordés à la fin de l'année 2026.

C'est tout dernièrement que la société Energies Court SA a présenté son projet de chauffage à distance au bois à ses actionnaires, que sont la Municipalité et la Bourgeoisie de Court. Le feu vert a été donné pour entrer dans la phase de concrétisation d'une centrale de chauffe de 1'900 kW implantée à Chaluet et d'un réseau de distribution de chaleur par étapes. Le coût total du projet est estimé à env. 7 mio de francs, à déduire les subventions cantonales.

Une septantaine de propriétaires, qui ont déjà fait part de leur intérêt, recevront prochainement une proposition de contrat de fourniture de chaleur. Bien entendu que tous les intéressés sont invités à s'annoncer.

Après avoir examiné plusieurs études préliminaires et reçu plusieurs offres, Energies Court SA a mandaté l'entreprise Allotherm AG de Gwatt pour la planification et la direction des travaux. Ce spécialiste du chauffage au bois est déjà actif dans la concrétisation et le suivi de plusieurs CAD, notamment dans la région du Grand Chasseral.

Une collaboratrice administrative à temps partiel a été engagée pour épauler le conseil d'administration d'Energies Court SA. Mme Jenny Léchet se tient à disposition de la population par mail admin@energiescourt.ch ou par téléphone au 077 808 33 03.

Pour tout renseignement complémentaire :

Patrick Gsteiger, membre du CA d'Energies Court SA (079 414 18 39)